

Albacete crece en calidad de vida

56 proyectos, más de 29 millones de euros y más de 700 empleos directos, la primera iniciativa del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero ha puesto de manifiesto "la madurez de los Ayuntamientos democráticos", como ha destacado la alcaldesa de Albacete



Albacete se caracteriza por ser una ciudad moderna, que destaca por la prestación de servicios y la calidad de vida. Bajo esta premisa, el Ayuntamiento de Albacete decidió destinar los más de 29 millones de euros del Fondo Estatal de Inversión Local, FEIL, a mejorar la calidad de vida de la ciudadanía. Así, el Gobierno de España aprobó los 56 proyectos presentados por el Consistorio. A este respecto, la alcaldesa de Albacete, **Carmen Oliver**, ha agradecido en numerosas ocasiones "el trabajo y el esfuerzo de los técnicos municipales y de los concejales para no perder ni un euro de inversión en la ciudad y para crear proyectos que influyen directamente en el bienestar de los albaceteños".

En concreto, el Fondo Estatal de Inversión Local ha dejado en nuestra ciudad 29.162.532,86 euros para desarrollar 56 proyectos en todo el término municipal de Albacete; incluyendo sus pedanías. "El desarrollo de las pedanías y de la capital va unido; con los proyectos de este Plan Estatal hemos mantenido, una vez más, nuestro compromiso con las pedanías", ha añadido la alcaldesa. Y es que la primera fase del denominado "Plan Zapatero" va a tener especial incidencia en las pedanías de la localidad. Así, durante el año 2009, el Ayuntamiento destinó, entre la inversión propia y el FEIL, 3.314.592 euros en inversiones en las pedanías. Así, en pedanías como Casa de las Monjas y Cerrolobo, el Ayuntamiento destinó 24.200 y 40.500 euros, respectivamente; en vez de los 4.085 euros ó 6.026 euros que le hubieran correspondido según la ratio de 177 euros por habitante que marcó el Gobierno Central. De hecho, algunas de las pedanías, como El Salobral, vieron cómo se daba solución al problema de las aguas pluviales con la acometida de

un colector. Esta obra en concreto ha tenido una inversión de más de dos millones de euros.

Capital y pedanías se han visto beneficiadas gracias al Fondo Estatal de Inversión Local y es que, tal y como comenta Carmen Oliver, "este Plan ha puesto de manifiesto la madurez de los Ayuntamientos democráticos; hemos sido capaz de gestionar directamente una gran cantidad económica y así lo ha reconocido el propio Presidente de España, ya que **José Luis Rodríguez Zapatero** ha puesto en marcha el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, una segunda iniciativa de gestión directa de los municipios y que además conlleva una filosofía diferente, ya que su intención es promover el cambio del sistema productivo basándolo en un sistema más justo y más sostenible".

Parques, colegios, depuradoras, calles, instalaciones deportivas, centros sociales, fuentes ornamentales... son muchas las actuaciones que se han llevado a cabo; sin embargo, la regidora albaceteña subraya que "si nos fijamos únicamente en la inversión y las obras, no hay más que euros y cemento, pero estas obras son mucho más. En una época difícil, se han creado 701 puestos de trabajo directo; personas que estaban en desempleo han sido contratadas para trabajar; más de 700 familias se ha visto beneficiadas directamente gracias a la iniciativa del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero". Carmen Oliver ha añadido que "se estima que también se han creado más de 2.000 empleos indirectos; con lo cual estas obras

no sólo mejoran la calidad de vida de las personas, no sólo embellecen nuestro entorno, sino que en un momento de dificultad económica muy grave se han creado casi 3.000 puestos de trabajo, lo que demuestra que cuando las Administraciones vamos juntas, podemos más".

Y no es el único ejemplo de colaboración interadministrativa en nuestra ciudad, el Plan de Calidad Vecinal de Barrios y Pedanías es buena muestra de ello. El Ayuntamiento de Albacete y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, de la mano de los vecinos de Albacete, han desarrollado este plan que dejará una inversión de 60 millones de euros para la ciudad durante la presente legislatura. Sobre este Plan, Carmen Oliver ha comentado que "es un compromiso mío y del Presidente **Barreda** con la ciudad y sus vecinos; son ellos los que han hablado, los que nos han contado qué querían para sus barrios y les estamos dando respuesta. Ahora, incluso personas que negaban la existencia de este Plan se quieren apropiarse de él; porque el Plan de Calidad Vecinal de Barrios y Pedanías es una realidad tangible que al igual que las obras del Fondo Estatal de Inversión Local también están generando empleo y dinamizando la economía local en una época difícil".

Y es que, como concluye la alcaldesa de Albacete: "quiero lo mejor para mi ciudad y por ello escucho la voz de sus vecinos y vecinas que son quienes mejor la conocen, para que todas las iniciativas, en colaboración con todas las administraciones, incidan positivamente en Albacete".

(R.)



En las imágenes, la visita del secretario de Estado de Cooperación Territorial, Gaspar Zarrías, a las obras del FEIL.